



Los opositores cuantifican en 325 las reclamaciones presentadas en el registro de la Usal

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. El colectivo de opositores que se viene movilizándolo desde hace días, contra las preguntas irregulares cometidas en el examen para optar a 29 plazas de auxiliar administrativo de la Usal, cifró ayer en 325 las alegaciones presentadas en el propio registro de la institución académica, según informó la portavoz de este grupo de opositores, Rosa Sánchez. A ellas hay que sumar las reclamaciones que han sido tramitadas por otros opositores en los registros oficiales de otras provincias, como en las Subdelegaciones del Gobierno, dado que las pruebas celebradas el pasado 27 de septiembre congregaron a más de 5.550 opositores de diferentes regiones.

Además, los opositores han trasladado sus quejas al Procurador del Común, con el fin de que se pronuncie sobre el «puchero» que, según ellos, ha cometido la Universidad en este examen. Los nombres de las personas que han aprobado el primer ejercicio, y podrán presentarse al segundo examen, se conocerán el día 31.